



ALTA expresa preocupación por el impacto de acciones sindicales en los aeropuertos de Colombia

La Asociación Latinoamericana y del Caribe de Transporte Aéreo (ALTA) expresa su profunda preocupación por las consecuencias que podrían derivarse de las acciones anunciadas por el sindicato de Migración Colombia y el Ministerio de Relaciones Exteriores el 3 de diciembre de 2024. Estas acciones, de no resolverse oportunamente, tendrían un impacto significativo en los usuarios del transporte aéreo, el turismo, la conectividad y la economía del país.

Reconocemos la importancia de garantizar condiciones laborales justas para los trabajadores de Migración Colombia y entendemos la relevancia de atender sus demandas. No obstante, este tipo de movilizaciones ocasiona demoras en los servicios migratorios y afecta gravemente las operaciones aeroportuarias, especialmente en un mes crítico como diciembre, que concentra uno de los mayores flujos de pasajeros del año.

Recordemos que la aviación es un pilar clave para el desarrollo económico y social de Colombia. Cada año, más de 40 millones de pasajeros transitan por los aeropuertos del país, y el transporte aéreo contribuye directamente con aproximadamente 2.300 millones de dólares al PIB nacional, además de generar cerca de 665.000 empleos directos e indirectos. Este sector no solo conecta a las regiones más remotas de Colombia con el resto del mundo, sino que también impulsa el turismo y facilita el comercio.

Cualquier interrupción en los servicios migratorios puede tener consecuencias significativas para los pasajeros, las aerolíneas y la reputación de Colombia como destino turístico. Durante la temporada alta, el país recibe un gran número de viajeros internacionales y nacionales, y cualquier afectación puede traducirse en cancelaciones, demoras y una experiencia negativa que podría disuadir futuros viajes hacia el país.

Por ello, instamos a las partes involucradas a priorizar el diálogo constructivo para encontrar soluciones que garanticen el ejercicio del derecho a la movilización de la población y minimicen el impacto sobre los usuarios y la economía de Colombia. Desde ALTA, reiteramos nuestra disposición para colaborar con las autoridades, los sindicatos y otros actores relevantes en la búsqueda de acuerdos que garanticen la continuidad de las operaciones aeroportuarias y preserven la estabilidad del sector aéreo.

El compromiso con este servicio público esencial, que involucra la conectividad, el desarrollo económico y la experiencia del pasajero debe ser una prioridad compartida por todos los involucrados. Confiamos en que se tomarán las medidas necesarias para evitar mayores afectaciones en el sistema de transporte aéreo.

– ALTA –

